



La mobilisation c'est maintenant



Nous appelons les salariés et toutes les organisations syndicales à se mobiliser pour exprimer le mécontentement sur la flexibilité.

Nous ne voulons plus voir des séances rallongées ou des samedis suite à des pannes répétitives.

Nous ne voulons pas avoir des congés d'été raccourcis pour satisfaire à des besoins économiques.

Sous couvert de sauver le site, nous devrions tout accepter !

La CFDT dit stop à cette direction qui nous en demande toujours plus !

La direction doit entendre le mécontentement des salariés et respecter notre vie de famille.

Rendez-vous demain

Le 22 Janvier 5h39 à la cafétéria montage poteau F1.

